

28. März 2023

Zentrale Fachgruppe Nahverkehr:

Übergriffe: So kann es nicht weitergehen!

Über 14.700 gemeldete Vorfälle bei DB Regio, davon über 2.000 körperliche Übergriffe! Das sind die erschreckenden Zahlen, die im Jahr 2022 gemeldet wurden – und die Dunkelziffer dürfte noch deutlich höher sein. Die Folge: Unzählige Kolleg:innen haben mit der Genesung und Verarbeitung psychischer und physischer Verletzungen teils über lange Zeit zu kämpfen.

Die Zentrale Fachgruppe Nahverkehr der EVG fordert deshalb Aufgabenträger und Arbeitgeber zum sofortigen Handeln auf:

- Alle SPNV-Züge müssen rund um die Uhr mit Kundenbetreuer:innen besetzt sein!
- Zwingende Doppelbesetzung mit Kundenbetreuer:innen, mindestens in Zügen mit hohem Gefährdungspotential!
- Einsatz von zusätzlichem Sicherheitspersonal auf diesen Zügen mit hohem Gefährdungspotential!
- Pönalezahlungen für die EVU, die diesen Verpflichtungen nicht nachkommen!
- Jährliche Schulungen in Selbstverteidigung (Deeskalation, körperliche Angriffe abwehren, Tierabwehrspray)!

ES IST ZEIT ZU HANDELN – damit das Bahnfahren für Beschäftigte und Reisende wieder sicherer wird!

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – www.evg-online.org



Wir leben Gemeinschaft